
１組 グループトークでいじめ 
動画内の「面白いし、別に良いだろう」という言葉と行動が印象に

残りました。便乗してふざけた写真を送るなど、絶対にあってはいけ

ません。生徒からは「止める勇気をもつことが大切だ」と声があがりま

した。トラブルが起きる時は大抵『そんなつもりはなくて…』がつきまと

います。相手は自分と全く同じ考えではないし、感じ方も違います。

相手のことを考えて発言、発信していくことは、SNS 上に限らず、大

事なことです。１学期の情報モラル教育で学んだことをよく意識して

過ごしていきましょう。（文責：横山） 

 

 

 

 

 
  

大田区 生徒会意見交流会 
 
７月１９日(金)、池上会館で区内中学校の生徒会役員が

集まり、意見交流会が実施され、本校からは、会長の石井歩

那さん(3-4)をはじめ、伊藤晃多さん(3-4)、雨宮健人さん

(3-5)、伊藤瑞人さん(3-6)、南澤有衣さん(3-6)、吉住遥斗

さん(2-3)の６名が参加しました。 

今年度は「タブレット」「インターネット」「学校行事」な

ど多岐に渡る内容について活発な意見交換が行われました。

自校の成果と課題を見つめながら、他校の取り組みも参考

にしながら、今後の活動に生かしてくれることと思います。

参加者の皆さん、ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

生徒会役員選挙公示 
  
生徒会役員選挙の公示が７月にありました。本校では２年

生より会長１名と役員４名、１年生より役員４名の定数があ

ります。公示に向けて、６月からは選挙管理委員会が立ち上

がり、準備を進めてきました。立候補者も出そろい、９月の

役員選挙や立ち合い演説会に向けて、各候補者、応援演説者、

選挙管理委員会の準備も大詰めとなりました。志茂田中の未

来を背負う皆さん、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

セーフティ教室が行われました 
 

７月１３日(土)、学校公開期間の最終日、セーフティ教室が

行われました。内容は「ネットモラル」についてです。ここ数

年でネットや SNS のトラブルは減少しているものの、無くな

っているわけではありません。また、発覚しにくいのもネット

やＳＮＳのトラブルの特徴です。この日は講師の方をお迎えし

て、生徒向けに各教室でリモートオンライン講習と、保護者向

けの講習を実施しました。保護者向け講習では多くの方にご参

加いただき、熱心にメモを取られている姿が見られ、関心の高

さがうかがえました。ありがとうございました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

６月の情報モラル教育 
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１年 アプリ内課金 
先月に続き、今月も SNS に関する題材について考えました。軽い

気持ちで課金を続けていると金額が大きくなってしまったり、課金する

ことをやめられなくなったりしてしまいます。どうすればよいかと話し合う

中で、ゲームに夢中になりすぎないようにすることや、よく考えてから

課金をするという意見が出ました。課金すること自体が悪いことではな

く、課金しすぎてしまうことが悪いということを忘れずに、家庭でしっかり

ルールを決めた上で利用してほしいと思います（文責：丸山） 

２年 スマホ・ゲーム依存 
皆さんの家庭では、スマホやゲームに触れる時間の約束事やル

ールを決めていますか？ゲームにしろ LINE 等のトークアプリにしろ、

続けたい気持ちに「負けずに」終わらせる、ブレーキを掛けることが、

生活のリズムを崩さず健康的に過ごすことにつながります。もしも自

分の意思が弱くコントロールできないのならば、約束の時間になったら

親御さんに預けましょう。また、我が家のルールをきちんと友達に伝

えておくことも、自分を守る大切な術（すべ）です。１日は２４時間の

み。時間を有効に使うことを考えましょう。（文責：藤本） 



 

 

 

 

 

 

 
 

合同避難訓練 
(志茂田小・志茂田中・福祉センター・おおたっ子ひろば・つばさ蒲田教室) 

  

６月２４日(火)に

志茂田小学校/中

学校の校庭で、初

めて５つの施設合

同の避難訓練が行

われました。避難

人数は隣接する福

祉センターやおお

たっ子ひろば、つ

ばさ蒲田教室も合わせると 1000 人規模となります。災害の

際、「中学生が地域の力になる」ことは数年前の多摩川が氾濫

警戒水域に達した時にも強く感じました。志茂中生が地域の力

になることを、意識して生活しましょう。 

 

 

 

               

小中合同あいさつ運動 
  

７月に志茂田小学校と中学校で合同あいさつ運動を行い

ました。今年で４年目の取り組みです。小学生と比べると

中学生のあいさつが返ってこない…という残念な反省があ

がりました。２学期にも実施されます。良い変化がみられ

ることを期待したいです。 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１学期 全校美化活動 

 ７月１８日(木)は、学期に１回の全校美化活動の日でした。

写真からもわかるように、普段は目のとどかない所まで、丁

寧に掃除をしました。皆で取り組むとあっという間ですね。

進んで仕事を探して、取り組む様子が多く見られました。き

れいな環境で２学期から気持ちよく過ごせます。ありがとう

ございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

部活動 活動報告 
    

雨の日の工夫 
  
６月～７月にかけての梅雨時、放課後土砂降りの校庭では、

部活動が活動できませんでした。志茂田中は、屋根付きのピ

ロティが広くあるため、この日は野球部とサッカー部、また

志茂田中１番の大所帯のバドミントン部が、ピロティでトレ

ーニングをしていました。 

今ある環境の中で最善を尽くす、という考え方はとても

大切ですね。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
  

３年 責任ある情報発信 
主人公が匿名掲示板に軽い気持ちで書き込んだ内容が大きな問

題となり、取り返しのつかない事態に発展する題材を扱いました。今

の時代は、本題材のような匿名掲示板に限らず、多種多様な SNSが

利用でき、いつでもどこでも誰でも簡単に情報発信ができる世の中で

す。中学生が軽い気持ちで発信した内容でも大きな責任を問われる

可能性があります。改めて、情報には「光」の部分だけでなく、「影」の

部分にも目を向けてもらえたらと思います。（文責：戸井田） 



 

部活動報告 
 

男子バスケットボール部 

大田区選手権大会ベスト８ 

ベスト４をかけた試合では、57-77 で大森七中に敗

れ３年生は引退となりました。新人戦ではダブルスコ

アで惨敗した相手との再戦でしたが、前半はリードす

る場面もあり、健闘することができました。３年生の

姿を見てきた後輩たちが、これから仲間とどのように

関わり、どのような集団へと成長し、どのようなスト

ーリーを描いていくのが楽しみです。 

新チームも応援よろしくお願いいたします。 
 
 

バドミントン部 

大田区選手権大会 
・男子シングルス ３位 木下莉玖 
・女子シングルス 6 位 脇ほのか 
・男子ダブルス ベスト 8  石井湊祐・依田湊ペア 

                                            
サッカー部 

㊗大田区選手権大会優勝㊗ 

決勝戦は、在校生/保護者/卒業生/卒業生保護者/地

域の方々など１００名近い大声援を受け、５年ぶりの

大田区制覇。夏の選手権の初制覇を成し遂げました。 

 

 

 

 

 

 

大田区チャンピオンとして都大会出場をかけて臨ん

だ支部大会決勝では、惜しくも 2-3 で惜敗し、悔し涙

を流しました。遠方にも関わらずたくさんの応援をい

ただきました。ありがとうございました。 

 

女子バスケットボール部 

㊗大田区選手権大会優勝㊗ 

大田区代表として東京都選手権大会へ出場します。

関東大会出場、そして全国大会出場を目指して頑張り

ます！！ 

 

合唱部 

7 月 28 日(日)に NHK 合唱コンクールに出場しま

す。最後のコンクールなので、精一杯頑張ります！ 
 

 
 
ハンドメイド部 

もんじゃ焼きを作りました！今学期だけで、２〜３回目と

みんな好き過ぎて作るのも手慣れてきました（笑） 

１年生とも、兼部で新しく入ってきてくれた２年生とも仲

良く活動できています！夏休みには、１、 ２年生だけでの活

動があると思います！１、２年生楽しんでね！！！ 

 

美術部 
美術部では夏休みに毎年 校外活動として美術館と動物園

に行っています。今年は東京都美術館で開催されている

【デ・キリコ展】の鑑賞と上野動物園での動物スケッチを行

いました。キリコ展は見ごたえがあり、創作活動におけるア

イデアの参考になりました。鑑賞もスケッチもそれぞれ良い

経験になりました。１学期が終わり、２学期が始まりますが

美術部では１月の文化祭展示に向けて日々制作を続けている

ので、これからも宜しくお願いします。新しい企画も計画中

ですのでお楽しみに！！ 

 
 

部超会通信 部長よりアドバイス！？ 

 
サイエンス部部長  林 海瑠 

「夏休みの過ごし方（宿題の進め方など）」 
僕からは、やる気が出づらい、夏休みの勉強の進め方に

ついて話します。まず、期末考査はどうでしたか。自分の納得

がいく内容でしたか。夏休みは、どうしても「のんびり」過ごし

てしまいがちだと思います。こういう機会にこそ、時間のあると

きにしかできない勉強をしてみてはどうですか。 

例えば、期末考査の反省をすることで、自分に何が足りな

かったのか、向き合う時間が生まれます。そして、それが次の

中間考査にも繋がります。なかなか難しいことですが、１日の

始まりに「今日は遊ぼう。」「今日は勉強しよう。」と心の中で

決めることも大切です。とにかく自分に合った勉強法を見つ

けてみて、より充実した夏休みを過ごしてください！ 

 

吹奏楽部部長  小山﨑 羽奏 

「部長会の魅力紹介」 
部長会は、各部活の代表として集まった部長たちで組織

されています。今まで関りが少なかった仲間とも部活動オリ

エンテーションの打ち合わせなどを経て、各部の垣根を越え、

「部長会」として１つの最高の団体を作れたことをすごく誇り

に思います。これからも各部で切磋琢磨していきながら、学

校を引っ張っていけるよう、頑張ります！ 

生徒会よりお知らせ 
エコキャップ回収 ～クラス対抗戦～ 

・期間 ９月２日(月)～１３日(金) 

・エコキャップの重さをクラス対抗で競います 

・飲料ペットボトルキャップのみの回収です 

・全校１位～３位、各学年の１位が発表されます 

結果は９月３０日(月)の発表です 


